

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan anugrahNya yang telah diberikan kepada penulis sehingga skripsi yang berjudul **“Analisis Tingkat Literasi Sains Buku Teks Biologi Kelas XI Pada Materi Sistem Saraf di SMA se-kecamatan Pancurbatu Tahun Pembelajaran 2016/2017 “** dapat dikerjakan dengan baik.

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah banyak membantu untuk menyelesaikan skripsi ini. Antara lain Ibu Dra.Cicik Suriani, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi dan dosen pembimbing akademik yang telah banyak membantu dan membimbing serta memberi arahan untuk penyusunan skripsi ini. Kepada Bapak Dr. Tri Harsono M.Si, Bapak Dr. Syahmi Edi M.Si, dan Ibu Elida Hafni Siregar S.Pd M.Si, selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran yang sangat bermanfaat untuk penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Dinas Pendidikan Kota Medan, SMA Negeri 1 Pancurbatu, SMA Swasta Rakyat Pancurbatu, SMA Swasta Methodist Pancurbatu, SMA Swasta Era Utama Pancurbatu, SMA Swasta YAPIM Sei Glugur, SMA Swasta Rakyat Sei Glugur dan SMA Swasta Anastasia yang telah terlibat dalam penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih yang sangat istimewa untuk kedua orangtua tercinta, Ayahanda Wajib Ginting dan Ibunda Peringeten br Karo yang tiada hentinya untuk memberikan kasih sayang, semangat, doa dan dukungan materil. Buat adik penulis yaitu Yenni Florentina br Ginting dan buat seluruh keluarga yang selalu memberikan semangat dan doa untuk penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Nindy Rizky Oktaviani br Sembiring yang banyak memberikan masukan dan dukungan. Kepada teman-teman seperjuangan Kelas Ekstensi A 2013 (Trina Simorangkir, Steffanie Meha, Sari Sinaga, Ester Malau, Sindia Tambunan, Icha Hutajulu, Maria Sianipar, Tohap Simangunsong, Jimmy Rajagukguk) yang selalu memberikan semangat dan

dukungan yang tiada hentinya. Serta kepada seluruh teman-teman Pendidikan Biologi 2013 yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Semoga Tuhan Yang Maha Esa melimpahkan berkat dan anugrahNya kepada kita semua atas kebaikan dan kemurahan Bapak, Ibu, Saudara, Saudari dan teman-teman semuanya. Penulis menyadari banyaknya kekurangan dalam penulisan skripsi ini yang jauh dari kata sempurna. Karena itu penulis sangat mengharapkan kritikan dan saran yang konstruktif demi perbaikan di masa mendatang. Kiranya skripsi ini memberikan manfaat kepada para pembaca sekalian. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih.

Medan, November 2017

Penulis,

Vijai Eriyandi Ginting

NIM. 4133341015

